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ИТОГИ Н ЗАКОНОМЕРНОСТИ 
ЛЕТНЯЯ СЕССИЯ — серьез-

ный. экзамен для первокурсников. 
то проверка и знаний, н личных 

качеств студента. Лучше всего 
рии видны при анализе результа-
тов учебы за год. 

Не сбросить со счетов, к при-
меру, такую цифру: 8 человек с 
.1 курса стоматологического .фа- 
культета отчислены из института. 

Возьмем одного из них, студен-

Та К. Арахеляна. Зимнюю сессию 
&н сдал с трудом. Его оставили 

институте, надеясь, что он сде-

лает для себя выводы, подтянет-

фи. Но этого не случилось, и 
здесь, вероятно, сказалась прнсу"-
щие ему безответственность, внут- 

енняя недисциплинированность. 
Достойно завершить первый год 
н не смог, недавно пришлось с 

ним распрощаться. 

', Может быть, не стоило бы го-
орить о тех, кто уже отчислен? 

том -то и дело, ЧТО Здесь Нет 
Случайности, подобный итог мо-

жет оказаться закономерным 
для любого нерадивого студента. 

Незавидные последователи 

I. Арахеляна, к сожалению, еще 
сть на курсе. А. Космачев, 

k-I. Брегадзе, М. Каджана по не-
лаговидному примеру бывшего 
коллеги» по некоторым предме-

там в прошлую сессию схватили 

«неуды», однако, ̀ несмотря ни на 

что, н во втором семестре про-

должали числиться в списках са-
мых отстающих, самых неради-
вых. Для всех сессия началась; а 
некоторым из них надо еще побе-
гать, чтобы отработать пропу-
щенные занятия и получить до-
пуски на экзамены. Неудивитель-
но, если вдруг летняясессия 
окончится для них так же печаль-
но, как для тех восьмерых пред-
шественников. 

И напротив, иная закономер-
ность существует для добросове-
стных студентов. Как пра-
вило, они активны во 
всех сферах студенческой жиз-
ни, занимаются общественной 
работой н отлично учатся в тече-
ние всего гада. Это Н. Грикен-
ко — член комсомольского бюро 
курса, В. Онищенко — староста 
курса, О. Ковалева — комсорг 
группы и другие. Летнюю сессию 
они начали успешно, и наверняка 
достойно закончат первый курс. 

Разумеется, на человека воздей-
ствует н коллектив. Нерадивые 
студенты, как правило, не из 

лучших групп. Тревожит положе-

ние дел в 173, 176, 1$0-й груп-
пах. Их «треугольникам» следует 

серьезно улучшить воспитатель-

ную работу среди студентов, что -

бы ликвидировать «хвосты» не в 

самый последний момент, ка« слу-

чилось в этот раз, а вообще "е 

иметь их. . 

Кроме всего прочего, летняя 
сессия стала проверкой работы 
УВК курса. После экзаменов за 

первый семестр средний балл на 

курсе был низкий — 3,6. Есть ли 

здесь вина членов учебно-воспн-
тате'льной комиссии? Думается, 
что прямая. Заседание УВК про-

водились от случая к случаю. 

Практически весь год не сущест-

вовало никакой связи с курирую-

щей кафедрой, а будь это сде-

лано своевременно, опытные пре. 

подаватели могли бы оказать су-

щественную помощь. При разбо-
рах дел неуспевающих студентов, 
избегали применения действенных 
мер. Чувствовалось, что не все 

члены комиссии понимают или 

признают ответственность своей 
работы. Словом, УВК не оправ-

дала возлагаемых на нее на-

дежд, н ее пришлось переиз-

брать, 
Будем надеяться, что новый 

состав учтет ошибки своих пред-

шественников и не станет дожи-

даться, когда очередная сессия, 

образно говоря, выставит неудов-

летворительную оценку их рабо-
те. Е. НИКОЛАЕВ 
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ЦОнь ХОРОШ Г сдает экзаме-
ны четверокурсник лечебного фа- 
культета Игорь Кузнецов. Удив-
ляться нечему. Учится он упорно, 

целеустремленно, с большим 
увлечением, Уже сейчас препода-
ватели говорят, что из Игоря 
вполне может получиться хоро-

ший врач. 
А в наш институт он пришел 

не сразу. Сначала пробовал свои 
силы в университете, поступал 
на биолого-почвенный факультет. 
Потом работал на кафедре биохи-
мии в нашем институте. Это было 
время раздумий, поисков своего 

пути. Именно работа на кафедре 
н помогла Кгорю выбрать меди-

цину. 

Он пришел к нам вполне сло-

жившимся активным обществен-
ником. С первого курса товарищи 

избирают его председателем УВК. 

Потам -председателем методи-
ческой комиссии. Забот прибави-
лось. Но, тем не менее Игорь 
серьезно осваивает программу. 
- Углубленное изучение ме-

дицины подтверждает, что Игорь 
четко усвоил принцип: или быть 
хорошим врачом, или не быть или 
вовсе, — так отзывается о сту-

денте И. Кузнецове его декан 

А. В. Шабров. — Этот принцип 

ярко раскрывает его научную до-

бросовестность, аккуратность, 
чувство долга перед будущими 
больными. 

Игорь еще, кроме того- инст-
руктор комитета ВЛКСМ, научно-

го отдела. Занимается проблема= 
ин ПИРС. 

Требовательный к себе, при- 
нципиальный, Игорь тем не ме- 
нее отзывчив, Так о нем говорят 
товарищи: У него много друзей 
на курсе. А; согласитесь, завое- 
вать на-стоящее уважение 

нелегко. 
Н. СНЕтНоеА, 

студентка 

КТО ТОЧНЕЕ всех ответит на 
вопрос: «Как сдать экзамены на 
«отлично»?». Очевидно, те, кто эк-

замены на пятерки и сдает. На-
ша отличникисогласились поде-
литься своим опытом подготовки, 

рассказать, ' как они планируют 
время в течение сессии, дать прак-

тические советы всем, кто хотел 

бы углубить свои знания. 

Но к кому обратиться? Оказы-
вается, в нашем институте отлич-

ников не так -уж мало. И каждо-

му из них наверняка есть что рас-
сказать. Мы вышли на положе-

ния, побеседовав с самыми «бы-
валыми» — отличниками со ста-

жем, у кого за спиной не менее 

трех сессий сданных только на 

пять. 

Вот что думает о подготовке к 

сессии студентка 310-й группы 

Екатерина Штыикина: 
— Надо стараться усвоить непо-

нятный материал в течение семе-

стра, как говорится, спо горячим 

следам». Ведь потом до него на-

верняка руки не дойдут. Готовить-
ся к экзамену лучше днем: проч-
нее будут знания. «Полуночники» 
обычно быстро запоминают мате• 
рвал, прочитанный накануне, но 

так же быстро н забывают его. 

Опыт учит, что сштурмовщннаs 
здесь не годится. 

Советы Андрея Пулатова, от-

личника 310-й группы. участника 

межуузовской олимпиады по ес-

тественным наукам, окрашены 

юмором. Но в каждой шутке —

доля правды. 

Совет слабонервным. Занимать-
ся весь семестр, пусть не всегда 

регулярно. Даже двух-трехкратное 
«погружение» в предмет в отно-

сительно удобной обстановке без 
лимита времени приносит непло-

хие-результаты во время предэк-

заменационной «агонии»: «Ага, я 

этот раздел когда-то усвоил, —

думает студент, — вспомню». 

Совет для тех,_ кто не любит 
менять своих привычек. Пользуй-

си не только конспектами, хо и 

АЗБУКА 
УСПЕХА 

Отличники 

раскрывают 

с 8а'и 

«ТаЙ!-1bi» 

учебной литературой. Смена ру-

кописных, порой неопрятных, ка-

ракулей на четкий типографский 
шрифт действует благотворно, по-

вторение того же, но «по-друго-

му» помогает быстрее запомнить 

материал. 

Совет любителям одиночества. 

Разнообразить формы подготовки 

иногда полезно таким методом: 

вы идете к другу, который гото-

вится к тому же экзамену, н .ве-

дете непринужденный разговор на 

тему, близкую к предмету. Удиви-
тельно, но это хорошо помотает. 

Видимо,, верна истина: одна голо-

ва •— хорошо, а: две — лучше, 

Однако стоит помнить, что соби-
раться компаниями болыце трех 

человек нецелесообразно. Иначе—
«базар». 

Совет очень занятым студентам. 

При некотором опыте, спокойст-
вии н вере в свои силы достаточ-

но один раз тщательно «пройти» 
материал с. выборочным контро-

лем трудных мест, чтобы успеш-

но сдать экзамены. Некоторые, 
однако, предпочитают двухкрат- 
ное равномерное прочтение. Ви-
димо, они правы, считая, что ка-

шу маслом не испортишь. 
Совет для всех. Редко кого не. 

волнует вопрос о шпаргалках. Я 
считаю, что писать шпаргалки 
можно. Это помогает лучше за-

помнить материал. Но в кармане 

на экзамене они ни к чему: ме-

шают сосредоточиться. Ведь даже 

если знаешь билет, -все равно хо- 

чется «подстраховаться». А это 

уже гарантия провала. Шпаргал-
ка хороша лишь как подсобное 
средство при подготовке. 

И последнее.' Никогда .не отча.= 

иваться, не' терять самооблада-
ния. Быть готовым с улыбкой от-

ветить даже на такой вопрос эк-

заменатора: «Как вам понравил-

ся вчерашний телефильм?» 

Интервью взяла 

Е. СОФРОНОВА, 
студентка 111 курса 

ПАССИВНОСТЬ 

СЛЕДУЕТ 
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В КОМСОМОЛЬСКОf организа-

ции сотрудников института за-

кончилась общественно-полити-
ческа4 аттестация, Подведению 
ее итогов, разработке конкретных 
мер,- направленных на - реализа-
цию постановления ЦК КПСС 
«О дальнейшем улучшении идео-

логической, политико-воспига-
тельной работы», было посвяще-

ио ссобрание актива: 

На «отлично» аттестованы 

62 члена ВЛКСМ, не получили 

зачет. 25. комсомольцев. Итоги 
ОНА убедительно показали: в тех 

группах, где работа четко плани-

руется, есть ответственные за 

каждый пункт, реальны сроки 

выполнения обязательств,— там 

высока' общественная активность 

комсомольцев. Так обстоит дело, 

например, в первом и втором те-

рапевтических отделениях. 

Впервые при подведении ито-

гов. социалистического соревнова-

ция учитывались.реальные воз-

мо-жности групп, специфика их 

производственной, деятельности, 

количественный состав. Опыт по-

казал: такой подход позволил 

сделать соревно-ванне более 'дей-
ственным, а оценку результа-
том - более дифференцирован-
ной. Лучше стала наглядная аги-

тация на кафедрах н в клиниках, 
повышен уровень информирован-
ности комсомольцев. 

Тем не менее- недостатки еще 

есть. Надо улучшить работу с 

пропагандистами, качество комсо-

молыкой учебы. Плохо налажена 

связь между бюро и первичными 

'комсомольскими группами 7-й 
аудитории, ЦНИЛа. В течение 

двух лет 150 комсомольцев - в 

основном - аспиранты, клини-

ческие ординаторы, младшие на-

учные сотрудники, лаборанты —
не участвуют в - ОНА. На зачете 

.выяснилось, что они связаны с 

комсомолом только уплатой член-

ских взносов. Получается, что 

эффективность. раббты. в комсо-

люлы ких группах нередко обрат-
но пропорциональна чiинсленности 

организации, В больших группах 

(ВНИИП, общая хирургия, фа-
культетская хирургия, ДИИЛ, 
главное здание) активно работа-
ют по нескольку комсомольдев,а 

остальные держатся в стороне. 

В комплексные планы организа-

ций зачастую включаются ничего 

не значащие общие фразы. 
Промежуточные итоги социа-

листического соревнования тако-
вы: 1-е место среди клинических 
подразделенийзаняли кафедра и 

клиника госпитальной 'терапии, 

среда теоретических подразделе-
ний — химический корпус и сре-
ди вспомогательных— поликли-

ника № 31. 

Л. КОЗЫРЕКА, В. МЕРНУЛОВ, 
члены бюро ВЛКСМ 

НА СНИМКЕ: выступает секре-

тарь бюро В. Носова 
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• "Л ПЕРЕДНЕМ 
КРАЕ НАУКИ 

ДЕЛО НОВОЕ, 
+ ЛОЖНОЕ 
Центр трансплантации почки 

-в Ленинграде был создан в 

1976 году на базе двух кли-
ник 1-го Л М И — иропедевти-
ни внутренних болезней и об-
щей хирургии. Еще раньше 

осуществлялись попытки трав_ 

сплаитацпи почка в Военно-

медицинской академик. Но это 

было непланомерно. В нашем 

же институте нюне выполнено 
более 30 операций аллотранс-

стлантации почки. 

Это много и мало. Много 
потому, что большое время 

ушло на организационную ра-

боту. Необходимо было соз-

дать донорскую службу, круг-

лосуточно работающие хнрур-

гнческне бригады забора орга-

нов и службу реаниматологов-
трансплантологов. Наконец, 
подобного опыта в городе 

практически не было. Врачей-
трансплантологов никто не го-

товил. Почти все специалисты, 

работающие сейчас, прошли 

специализацию в ведущих от-

делениях трансплантации поч-

ки страны — во Всесоюзном 
научно-исследовательском ин-

'ституте клинической и экспе-

риментальной хирургии, кото-

рым руководит министр здра-

воохранения СССР академик 

'Б. В. Петровский. Он осущест-

вил в 19й5 году первую в на-

шей стране пересадку почки. 

Стажировались хирурги и во 

Всесоюзном научно-исследова_ 

вательском институте пересад-

ки органов и тканей, которым 

руководит академик В. И. Шу-
маосов. С этими учреждениями 

Москвы и по настоящее время 

у нас тесная связь. М ы об-
мениваемся почечными алло. 

трансплантатами, более деся-

ти ленинградских почек ус-

пешно пересажены в Москве. 
В Ленинграде впервые в стра-

хе заключен договор с Управ-
лением гражданской авиации, 

по которому м ы беспрепятст-
венно пересылаем в специаль-

ных контейнерах почечные ал-

лотрансплантаты в другие 

центры. 

И все-таки сделана мало. 

-Потому что возможности на-

шего отделения в настоящее 
время значительно выросли 

и мы надеемся в ближайшее 
время увеличить количество 

операций, цель которых— воз-

вратить к жизни больных, 
страдающих терминальной ста-

дией хронической почечной не-

достаточности. 

И еще несколько слов о лю-

дях, которые осуществляют 

это новое и сложное дело. 

Общее руководство центром 

на плечах профессора С. Н. 
Рябова. За хирургическую 

часть' ответственны профессор 
Л. В. Поташов и доцент А. А. 
Протасов. Молодые, но уже 

опытные хирурги отделения 

Н. П. Дубова, А. Б. Кабаков, 
Ю. Р. Каврайский производят 

уникальные, почти микрохи-

рургическне операции артерио-

венозных фистул, участвуют в 

операциях пересадки почки. 

Врач-терапевт Б. Ю. Алексеев 
месте со специалистами отде-

ления гемоднализа ведет 

сложное терапевтическое лече-

ние больных. Ну и, наконец, у 

нас работает прекрасный кол-

лектив сестер и младших ме-

дицинских сестер, которым ру-

ководит старшая (хоть и мо-

лодая) сестра отделения Т. Г. 
Мироненко. На плечах втих 

замечательных девушек лежит 

тяжкая, но очень благородная 
работа выхаживания послеопе-
рациоггиых больных, с которой 
они с честью справляются. 

О. ГАЛИБИН 

• О ТЕХ, КТО Ридот 
С НАМИ 

С утра в кабинете заместителя 
главного .врача клиник . 1-го 
Л:г'[Н раздаются гелефопные звон-
ки: врачи Ленпгнграда и других 
городов хотят услышать совет, 
проконсультироваться по вопро-
сам экспертизы .трудоспособности 
у- Маргариты Александровны 
Пряннковой. Шестой год она за-
нимает эту должность, свое де-

ло знает в совершенстве. 

Жизненный.путь М. А. Нря-
нигсовой не был легким. Шгсолу 
закончила с золотой медалью в 

первый блокадный год и сразу 
поступила, в наш институт. Сту-
енты жили впроголодь. занима-

лись в неотаплнвасмых а.уд(итори-
ях. Во время летних каникул вы-
езжали на торфоразработки. 
Ослабевшие от постоянного недо-
еданпа, студенты вручную носи-

ли огромные х тяжелые куски 

торфа. Но кончалась робота, и ре-

бята, забыв о трудностях, пели и 

веселились — молодость, брала 

БЕСКОНЕЧНЫЕ ХЛОПОТЫ ЭТИ.... 
свое. 

В 19а8 году состоялся выпуск 
,:тудевтов. Он был маленький — 

всего около 100- врачей, и 'с ними 

молодой доктор Пряникова. Она . 

начала- самостоятельную работу 
на кафедре госпитальной терапии., 
Работать п те годы было очень 
трудно. Существовала так назы-

ваемая трехзвенная система об-
мела: врач, отработав полдня в 

клинике, должен был-лргтн.имать 
больных в поликлинике, а затем 

обслуживать пациентов на ,дому. 
Это большая нагрузка. К .тону же 

участки тогда были в два раза 
боли ие нынешних по теЛриторип. 
Однако Маргарита Александровна 
смогла отлично организовать ме-

дицинское обслуживание на сво-
ем Участке. 3а чуткость к Роль-
ным. отличную профессиональ-
ную подготовку и постоянное со-

вергиенствование своих . знаний 
участковыдг врач М. А. Пряви-
ггдва была награждена медалыо 

«За трудовую доблесть», знаком 

«Отличнику здравоохранения». 

В 1963 году Маргарита Алек- 
сандровиа возглавила терапевти-

чеслсое отделение. Забот стало не 
меньше, а больиие, повысилась 
ответственность. Но заведующей 
всегда хватало энергии, собран-
ности, требовательности к себе и 

к подчиненным. 
Наверное, не каждый знает на-

сколько сложна, разнообразна и 

трудоемка эта работа. Она вклю-
чает учет и анализ причин стой-
кой утраты трудоспособности. 
строгий контроль за сроками нге-
реосвидетелытвований, учет и 

глубокий анализ заболеваний с 
временной утратой трудоспо-

собности, многочисленные кон-
сультацигв клиниках нашего ин-

ститута и в других лечебных 
учреждениях; *проведение расши-
ренных врачебио-контрольных ко-

миссий... Это далеко не все, чем 
занимается Маргарита Александ-. 
равна. Есть еще общественная 
работа. Несмотря на загружен-

ность, Маргарита Александрова 
успевает читать новейшую меди -

минскую литературу, присутству-
ет на всех конференциях, профес-
сорских разборах. И потом свои 
знания. опыт передает молодым 

врачам. 

Что же помогает этой, на вид 
хрупкой женщине справляться со 

всеми своими обязанностями? 
Прежде всего органиааванность: 
ее день расписан буквально п0 
часам. 

Врачи, которые, работают с 
'Маргаритой Александровной, под-
черкивают ее принципиальность, 

строгость.,, Но эти черты 
органично евлзань1 с чуткостью, 
отзывчивостью. Не было случая, 
чтобы дна отмазала в совете, кон-

сультации врачу или больному. 
Таков ее принцип: никогда не до-
пускать небрежного отношения к 
страдаюпхему человеку — это 
несовместимо со званием врача. 

Т. СУЧКОВА, . 

врач 

• ОБЩЕЖИТИя—под 
КОНТРОЛЬ «ПУЛЬСАА 

В общежитии N 4 было маме--
чено провести конкурс на луч-
шую комнату. Пригласили пре-

подавателей с разных кафедр ин-
ститута. Преподаватели пришли, 
во ни одного члена студсовета на 
месте не оказалось. Ждать при-
шлось долго... В результате меро-
приятие было проведено не во-
время н без должного подъема. 

Это один пример работы студ-

совета. Что это—случайность или 

закономерность?. 
Чтобы ответить на этот воп-

рос, мы побеседовали с предсе-

датем студсовета общежития №4 
В. Спирпным и ответственным за 

работу в общежитии от парторга-

низации I—II курсов В. В. Гав-
риловым' Выяснилось, что стид-

совет действует, но далеко не в 

H А JI К II в К о .i Е С А Х 
полную силу. Многие члены со-

вета числятся на бумаге: «мерт-

вые души». Из двадцати одного 

человека работают лишь пять-

шесть. Это Л. Лоткова, В. Ост-
ряков, Н. Знандюк, В. Губин, 
И. Каравеллы. А вот С. Косто-
маров со своими обязанностями 
не справляется и даже пропус-

кает заседания студсовета. 

Правда, отчасти неумение ра-

ботать можно объяснить отсутст-

вием опыта. Ведь за последние 
два года состав студсовета из-

менился процентов на пятьдесят. 

Остро встала проблема кадров. 

Пришли неопытные студенты, ко-

торых необходимо учить, а коми-. 

тет ВЛКСМ п профком недоста-

точно уделяют этому внимания. 

За нынешний учебный год С. Тн-

мленко и- В. Саврасов провели 

только два занитмя. 

Дело, конечно, не только в не-

опытности членов совета. -но и 

бывает, в нежелании участвовать 

в общих делах. Многие ребята в 

мнетггтутских организациях. актив. 

"ы, а в обшежитии пассивны. А 
ведь работа в общежитии—тоже 
проявление общественного лица 

студента, х, по мнению В. Спири-
на, этот фант нужно учитывать 
при общественно-политической 
аттестации и при переселены 

студентов. 
Приходится констатировать, 

что недобросовестность; ха-

латность, непринципиальность 

свойственны некоторым членам 
студсовета. 

Например. много раз срывались 

дежурства на вахте, поэтому по-

сторонние свободно проходят в 

общежитие, в результате чего за 

последний месяц отмечено четы-

ре случая воровства. Если бы 
студсовет своевременно реагиро-

вал на срывы дежурства конеч-

но, ЧП не произошло бы. 

Плохо поставлен контроль за 

выполнением решений студсовета, 
Получается: решили, постанови- 

ли, а что изменилось после это-
го, никто не знает. 

Отсутствие последоаательно-
сти, принциапьностн в отдельных 

вопросах — вот палки в колесе 

работы. студсовета' 

Н. МАИОРОВА, 
член редколлегии «Пульса» 

НАШ ОТЧЕТ 
молы 1ах? Нужна более дейсгнен-
ная помощь со стороны «тре 

угольников», которые почему-то 

0  ейстьВннос117ц.„ забывают о своих обязанностях 
по учебно-воспитательной работе. 

'Комиссия по приему ОНА стро-

НеретеНы есть, о... го подходила х вопросу учебы, 
отношения студентов к. специаль-

«Будут ли перемены?» так ним предметам. Из 28 неат-
называлась статья в «Пульсе» тестованных больше половины 

Jv 13, где говорилось .о катает- неуспеватощих или имеющих за-

рофйческой неуспеваемости сгу- должность. 

дентов II курса стоматологи- На заседании УВК лритлапса-

ческого факультета. Семь исклю-
цепных за семестр, 37 пересдач, лись злостные прогульщики летс-
В этом виноват весь коллектив ций, студенты имеющие задолж-

курса, и прежде всего актив и ностъ. В основном, меры нриигн-
«треугольники» групп; виноват 'яались- половинчатые: УВК огра- 

каждый — либо в том, что сам ничивалась лишь пЛедудреясдени-
не успевает, либо в том, что не 
успевают его товарищи. Трудно ами и назначением испытатели 

было УВЕ найти связь с курато-

рами групп: И сейчас тяжело ра-

ботать с «треугольниками». 

Например. на заседание УВК 
были приглашены староста 278-й 
группы Ш. .Нлы шев в комсорг 

0. Румянцева. Но староста забо-
лел, и комиссия беседовала лишь 

с комсоргом. УВК назначила за-

должникам испытательный срок н 

поручила комсоргу сообщить 
278-й группе об этом решении. 
$о через некоторое время комсорг 

заявила о том, что ей ничего не 

поручалось!.. Если так на пору-

чения реагиирует актив курса, то 

что' говорить .о рядовых комсо-_ 

ного срока. Но эти меры в ряде 

случаев приносили все-таки же-

лаемые результаты. Так, студен-

ты 2 7 б -й группы после разговора 

с г<треутольником» значительно 

улучшили посещаемость лекций. 
Однако комиссии никак не удает-

ся вызвать на откровенный раз-

говор старосту 282-й группы 

0. Тышецкую или студентов этой 
группы, имеющих задолясность. 
0т этого разговора они почему-то 

уклоняются. Хотелось 6ы погово-

рить и со студентами 278-й 
труппы; которые умудрились за 

рекордно короткий срок получить 
56 отработок по физиологии. 

А вот меры, принятые к 

Е. Родионовой, М. Черновой, 
Л. Кочканяи, П. Степановой. ока-
зались достаточно эффективными. 
Студенты переедали экзамены в 

навначенные сроки. 

Сейчас комсомольцы курса со-
ставляют личные комплексные 

планы, где в графе « Академи-
ческая успеваемость» v большин-
ства есть обязательство: «Сдать 
сессию без троек». Можно с уве-
ренности о сказать, что перемены 

все-таки наступили. Но тревога 

остается: каким же будет итог 

летней сессии? 

Л. ВОРОБЬЕВА, 
зав. пресс-сектором бюро 

ВЛКСМ II курса 

КНеадекватный юнотад 

На комсомольском собрании 
308-й' группы и заседании комсо-

мольского бюро была обсуждена 
статья пПульса» от 24 апреля 

1979 года «Неадекватныи юно-

ша». Комсомольцы признали, что 

при выдаче характериётики сту-

денту И. Федоришину было допу- 
щено - формальное отлиошеиие к 

делу. 

В частности, в хараптерисгике 
отмечены такие черты И. Федо- 
ркшина, лак «принципиальность 
и самоцритичностьэ, которые аб-
солютно не свойственны ему. 

Были. сделаны выводы о необ-
ходимости внимательного и объ-
ективного подхода к выдаче 'ком-

сомольских характеристик сту-

дентам, то есть актив группы и 

курса должен быть строго при- 
иципнальным в этих вопросах. 

Сообщаем, что студент И. Фе- 
доришггн отчислен из института. 

С. АЛЕИНИКОВА, секретарь 

ВЛКСМ, И. юРТАковА, Член 
бюро, Э. ВАРНУХОВА, комс-

орг 308-й группы, М. СТЕПА-
НОВА, староста, Н. КИРИЛК)К, 
профорг 

«В чет корни авторитета? 
Выступление газеты «В чем 

корня авторитета?» от 16 мая 

1979 года было 'обсуждено на за-

седаняи студсовета общежи-
тия 3. 

В начале апреля в общежитии 
подключен второй котел; горячая 

вода есть. 

Вопрос о вы селяеиьити «хрони-

ческого грязнуяи» В. Новичисова 
студсоветом решен н поставлен 
перед профкомом института н иго-

митетом ВЛКСМ. 

Р. ПОЛЯКОВА, 
председатель студсовета 

Н. о. редактора 
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